

新潟県医労連青年部ニュース

[発行] 新潟県医労連青年部
2015年6月8日 No.14
TEL 025-224-5951
FAX 025-224-8072
irourenn@topaz.ocn.ne.jp

夏はふくしまアクトに行こう!

新歓パーティー2015*メディアシップで開催



新潟県医労連青年部は6月5日(金)、昨年に引き続き、新潟日報メディアシップ20階・そらの広場で「新歓パーティー2015」を開催し、4単組23名が参加しました。新潟グランドホテルからケータリングを取り、立食形式での気軽なパーティーという内容で、初めは緊張気味の参加者も、ゲームなどを通して交流を深めることができました。また、



アクトについて過去の動画を流しながら説明を行い、8月21日(金)~23日(日)に福島県・磐梯熱海温泉で開催される全国アクトへの参加を呼びかけました。



新潟のアクト参加目標は10名です!

行動のご案内

白衣の平和行動

二度と白衣を戦場の血で汚さない

県医労連女性部主催で年1回行っている行動です。日本が海外で武力行使できるようにする「戦争法案」をどう思いますか?いま、平和分野の取り組みが重要になっています。青年の皆さんも、一緒に学習・行動してみませんか!

日時: 7月16日(木) 13:30~16:15

場所: 西堀カメリア3階 共同会議室1

内容: 平和学習→街頭宣伝(古町十字路に移動)

<平和学習講師>

羽賀 友信 さん

(長岡市国際交流センター長)

途上国や紛争地で支援活動がされてきた経験に基づく、平和についてのお話をさせていただきます。



※ぜひ聞いてほしい講演です